
NICOLA FANTIN

Nato a Padova, città apparentemente provinciale, ma che ha davvero molto
da offrire; penso di essere sempre stato attratto dall'immagine,
dall'occhiata, dallo stop.

Sono molto visivo, poco uditivo, in buona parte cinestetico.

Il mio primo rullino, rigorosamente in b/n, con l'agfa di papà, a 13 anni,
in gita scolastica, e da lì è stato un susseguirsi di scoperta, la prima
delle quali era che preferivo stare dietro all'obiettivo, piuttosto che
davanti.

Negli ultimi mesi la passione è tornata, prepotente, ed ho ripreso da
dove avevo interrotto.

La sperimentazione continua, seguitemi su questi schermi.


